

2000年7月30日(日曜日)

第三章 和解の福音を共に生きるー

この所で
私たちが和解の福音を共に生きるのは、家庭、教会、地域社会といった具体的な生活の場です。同時にそれは日本全体、世界全体を視野に入れたものです。

私たちには、家庭で生きるのも、家庭と共に生きるものとされています。しかし人間の罪は、愛合い、共に生きるべき家族関係を破壊しています。夫婦間の不和、不倫、離婚、幼児虐待、家庭内暴力、未成年者の非行などに見られるように、家庭が安息の場ではなく苦しみに満ちたところとなっています。家庭が和解の福音によって再生まれる必要を痛感します。

1.家庭において
神のかたちに造られた私たちは、孤独に生きるものではなく、家庭において家族と共に生きるものとされています。しかし人間の罪は、愛合い、共に生きるべき家族関係を破壊しています。夫婦間の不和、不倫、離婚、幼児虐待、家庭内暴力、未成年者の非行などに見られるように、家庭が安息の場ではなく苦しみに満ちたところとなっています。家庭が和解の福音によって再生まれる必要を痛感します。

2.教会において

キリストの教いにあづかって、豊かな人間関係の中で生きることができます。家庭が和解の福音によくとき、同じ悩みを持つ

から始まります。自らの問題と真剣に取り組んでい

の神を託し、仕え合うこ

福音を明らかにするもの

で、憎悪や差別、対立や紛

争によって損なわれた社会

もって祈り続けます。

これまで家庭伝道は必ず

あるがままに受容し、愛し続

け、和解の使者として用い

不完全な人間であることを

認め、それぞれの家族を

家族における一人の救いは、

最も成功しませんでした。

私たち、「罪を赦された

不完全な人間である」こと

を認めることを願います。家

族における一人の救いは、

最も成功しませんでした。

私たち、「罪を赦された